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Abstract (en)
The method is characterised in that it consists in unrolling at least two strips intended to form the component parts (2, 3) of the first layer of the body
(1), in shaping them and placing them in such a way that they are joining without overlapping, then in unrolling at least two strips intended to form
the component parts (4, 5) of the second layer of the body (1), in shaping them and in positioning them in such way that they are also joining without
overlapping, these operations to be continued, if necessary, depending on the number of layers provided, the joints, (6, 7) of the strips of each
possible additional layer being substantially offset with respect to those of the strips of the preceding layer, and finally in cutting off and removing the
packing body (1). <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un procédé de fabrication d'un corps d'un emballage tubulaire, un emballage ainsi obtenu et un dispositif pour
la mise en oeuvre de ce procédé. Procédé, caractérisé en ce qu'il consiste à dérouler au moins deux bandes destinées à former les parties (2, 3)
constitutives de la première couche du corps (1), à les mettre en forme et en place de telle manière qu'elles soient jointives sans se recouvrir, puis
à dérouler au moins deux bandes destinées à former les parties (4, 5) constitutives de la seconde couche du corps (1), à les mettre en forme et en
place de telle manière qu'elles soient également jointives sans se recouvrir, à poursuivre, le cas échéant, ces opérations en fonction du nombre
de couches prévues, les joints (6, 7) des bandes de chaque couche éventuelle supplémentaire étant sensiblement décalés par rapport à ceux des
bandes de la couche précédente, et enfin à réaliser la coupe et à évacuer le corps (1) d'emballage.
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